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PREFEITURA DE

VALINHOS 
OF. Nº 1577/2021-DTL/SAJIWP

Valinhos, em 08 de outubro de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 1638/21-CMV

Vereadora Mônica Morandi

Processo administrativo nº 15702/2021-PMV

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao Requerimento

em epígrafe, seguem anexadas, as informações disponibilizadas pelas áreas
competentes da M  nicipalidade, solicitando sejam: enc

     

hadas à autora da    propositura.  
Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada estima

e consideração.

Atenciosamente, 
Prefeita Municipal

Anexo: 03 folhas

Ao

Excelentíssimo Senhor,

FRANKLIN DUARTE DE LIMA

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos LOG/log 
PAÇO MUNICIPAL - PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos — SP — CEP: 13270-005
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 PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE VALINHOS

Estado de São Paulo

C.l. 620/2021-DA.S./5.5.

Valinhos, 30 de setembro de 2021

De: Departamento de Assistência à Saúde
Para: Secretaria da Saúde

Ref.: Requerimento 1638/2021

Em resposta ao requerimento acima, de autoria da vereadora Mônica
Morandi, o Departamento de Assistência à Saúde informa:

Sabendo-se da falta de estrutura de rede de internet, por qual motivo,
mesmo depois de decorrido nove meses, o serviço ainda não foi contratado e

realizado?
Após análise de equipe técnica, foi observada a necessidade maior de
infraestrutura, além dos cabos de rede em si,

Qual a atual situação da execução do serviço de cabeamento? Explane
quanto a licitação, contrato, prazo e, favor, encaminhar cópia dos
documentos pertinentes.
Questão o ser respondida pela Secretaria da Tecnologia, Inovação e

Comunicação.

Além do cabeamento da rede de internet, existem outras necessidades
pendentes para a utilização do local?
Sim.

Se sim, favor descreverquais são e prazo para execução.
Estamos em fase de instalação dos móveis planejados, com previsão de
finalização do serviço no primeiro semestre de 2022.

Quanto as rachaduras encontradas no prédio, mostradas na mídia, a

municipalidade tem ciência do fato? Foi realizada vistoria no local?
Sim, foi soficitado uma visita técnica de engenheiro para avaliação e

providências quanto às rachaduras. 
PAÇO MUNICIPAL— PALACIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antônio Carlos, 301 — Centro — Valinhos — SP CEP 13270-000
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 PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE VALINHOS

Estado de São Paulo

6- Na afirmativa, o que ficou constatado? Favor encaminhar cópia do relatório.
Estamos aguardando a visita dos funcionários da SOSP para averiguação e

realização do serviço.

7- Quala previsão para a utilização efetiva do prédio?
Previsão para o primeiro semestre de 2022.

Amanda Peterlini Soares da Silva

Enfermeira COREN 120948

Respondendo pelo Depto. de Assistência à Saúde PAÇO MUNICIPAL- PALÁCIO INDEPENDÊNCIA- Rua Antônio Carlos, 301 — Centro — Valinhos — SP CEP 13270-000
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  tais PREFEITURA DE

a VALINHOS
C.I nº 104/2021- STIC Valinhos, 30 de setembro de 2021

De : Secretaria de Tecnologia, Inovação e Comunicação

Para: DepartamentoTécnico -Legislativo/ SAJI

Assunto: Resposta C.I nº 1953/2021- DTL/SAJI

Prezados (as),

Em resposta ao requerimento nº 163/2021, de autoria da Vereadora Mônica
Morandi, cuja ementa refere-se a informaçoes acerca do prédio público do novo
laboratório municipal, informo, quanto ao item 02 do requerimentosupracitado, que:

O projeto entregue pela gestão passada contempla apenas a rede elétrica. A
rede de dados, contudo, terá que ser totalmente construída, incluindo estrutura
externa com cano galvanizado para a passagem dos cabos de rede (eletrocalhas),
uma vez que no local foram instaladas tubulação de %% para atender a demanda de

65 pontos, essa quantia, porém, não atende a demanda necessária para o
funcionamento do laboratório, fazendo-se necessário o aumento de pontos e de
toda estrutura mencionada.

Após a finalização dos orçamentos, o projeto seguirá para a Secretaria de

Licitações.

Os demais itens questionados deverão ser respondidos pelas Secretarias
competentes.

Atenciosamente, 


